
ｊいどう 

給食試食会アンケート 集計結果 

 

○本日の給食 

ごはん、青菜の味噌汁、鯖の味噌だれがけ、かぼちゃのそぼろ煮、りんご、牛乳 

 

１ 「味」について  

ア 味付けが濃い ０ 

イ 味付けが薄い １ 

ウ ちょうど良い ６ 

 

 

 

 

 

・味噌汁は薄味でしたが、お出汁と素材の味がよく分かり家でも心掛けようと思いました。

鯖のタレはとれも美味しかったです。焼くだけではなく、レパートリーに取り入れようと

思う。 

・素材の味が感じられて美味しかったです。 

・濃い物もあるため、薄いのは、素材の味を楽しめるのでいいとは思いますが、野菜を食べ

れない子ども達には、ちょっと食べづらいのかなと思います。 

・味噌汁は自分で作るものより、かなり薄く感じましたが、その他のおかずでしっかりと味

が付いていたので、全体的に見るととても満足感があり、薄さは気になりませんでした。

味噌汁の濃さは参考にしていきたいと思います。 

・このぐらいの塩分が身体に良いと知れたので、自宅でも同じ味付けにしたいと思います。 

 

 

２ 「献立のバランス、組み合わせ（栄養面、色合いなど）」について 

ア 良い ７ 

イ 改善した方が良い ０ 

 

・栄養面も色合いも見た目から 

も食欲がわきます。 

 

 

 

ア 味付けが濃い

イ 味付けが薄い

ウ ちょうど良い

ア 良い

イ 改善した方が良い



 

３ 「給食の内容について感想」について 

・家では、出さない内容があったりするので、担任から「食べましたよ。」と教えて頂くと

とても参考になります。学校だと食べれている物も多いので嬉しいです。 

・もっと味が濃いと思っていたので、しっかりと塩分の管理がされていて安心しました。 

 家でも塩分に気をつけているので、うちの味噌汁も同じくらいの濃さです。良かったです。 

・おかずも種類がたくさんあり、バランスもとれていていいなと思いました。 

・味噌汁は薄いと感じましたが、他のおかずの味がしっかりしているので、バランスがとれ

ていてとても美味しかったです。 

・初めて食べて、とても美味しい給食でした。子どもと同じ物を食べて体験できて良かった

です。まだまだ、食べられる物が少ないので、もっと挑戦してくれればいいのにと思いま

した。 

・もっと味が薄いかと思っていましたが、とても美味しかったです。給食を体験したことが

なかったので、配膳等もとても楽しかったです。ありがとうございました。 

・全部とても美味しかったです。塩分を控えていて味気なく感じるのかなと思っていたので

すが、味もしっかり感じて、とても満足感がありました。献立をみていると、いつも副菜

の品数も多く、とてもバランスが良いのと、ボリュームもあって、参考にしたいと思いま

す。 

・とにかく美味しかったです。鯖の味噌だれがけは、鯖の味噌煮をするより、簡単に美味し

くできるんだ！と思って、自宅でもしたい！と思いました。かぼちゃのそぼろ煮もとって

も美味しくて、自宅で作りたいです。レシピを教えて頂けると嬉しいです。 

 

 

４ 「試食会」について 

ア 今後も実施してほしい ７ 

イ 必要がない ０ 

ウ 改善したほうがよい ０ 

 

 

 

 

・子ども達が食べている給食を試食できるのは、とても貴重なことなので、今後も実施して

欲しいです。家庭の食事の見直しもできてありがたいです。 
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